



輝け!未来

くればやし・ゆか

牧之原中3年 牧之原区

樽林

由佳さん

積極的に英語に親しみ、将来、英語を生かせる国際関係の仕事に就きたい

私は英語が好きで、英語を生かせる国際関係の仕事に就くことが夢です。先日、オリンピック東京招致のプレゼンテーションをしている方々のスピーチを聞いて、私も国境を越えて自分の思いを人に伝えることができる仕事に就きたいと強く思いました。この願いを実現するために積極的に英語に親しみ、将来必要となる力を付けていきたいと考えています。

▼ 気付けば、平成25年も残りわずか。2020年東京オリンピックの開催決定、富士山世界文化遺産登録、「静岡の茶草場農法」の世界農業遺産認定、市内では、相良消防署の運用開始や樽原文化センター会館棟の耐震化、津波防災まちづくりに向けての対応、と今年の出来事を思い返していると、一年前に、「今年もいろいろなことがありますなあ」と書いたことが、ほんの前のことのように感じ、時の流れの早さを実感しています▼今年の1月号に「龍頭蛇尾にならないよう」と書き、市民の皆さんに知りたい情報を分かりやすく知らせるために、自分なりに1年間取り組んできました▼そのとおりにできたかは分かりませんが、1年の最後をしっかりと締めくくるために、「画龍点睛を欠く」ことがないよう、気を抜かずに業務に取り組んでいます▼今年も広報まきのはらをご愛読いただき、誠にありがとうございました。来年も、干支である「馬」のように、力強い想いで広報をつくり、駆け抜けていきたいと思いつますので、ますますのご協力をよろしくお願いします

ペンを置いてー編集幸記